

## FIGURES LANDAISES AUX COINS DES RUES



puis de l'Empire, en Italie, Hollande, Prusse, Pologne, Autriche, Allemagne, Espagne, Russie, Napoléon I<sup>e</sup> l'éleva à la dignité de baron de l'Empire en 1809. Grièvement blessé lors de la bataille de la Moskova, il fut nommé en 1813 gouverneur du fort de Bellegarde, puis de celui de Colliloure en 1814. Enfin retiré dans notre ville, il en fut nommé maire de 1819 à 1824. Il mourut le 26 avril 1845 et sa mémoire est honorée par une colonne monumentale érigée sur sa tombe au cimetière du Centre (1), qui rappelle les étapes de sa vie.

Alain Lafourcade

Cette avenue unit le boulevard Yves-Manguy à l'avenue du Docteur-René-Lataste. Né à Mont-de-Marsan le 16 avril 1775 de parents très pauvres, Pierre Couzin s'engagea comme simple soldat dans l'armée d'Espagne. Son avancement fut dû à sa bravoure, chaque grade récompensant une action d'éclat. Lieutenant en 1806, capitaine en 1807, commandant ensuite, il servit dans les armées de la République,

1) Tombe située à quelques mètres de l'entrée du cimetière, côté nord.  
Auteur du livre « Mont-de-Marsan, la ville aux 1 000 rues - Dictionnaire historique ».

## SAINT-MARTIN-D'ONEY

### Le public au rendez-vous



La Petite Troupe de la Grange a réuni plus de 80 spectateurs lors de sa représentation de la

## PAYS DE VILLENEUVE EN ARMAGNAC LANDAIS

### L'office de tourisme des Landes d'Armagnac diversifie ses offres



**Les élus du territoire sont à l'écoute des besoins.**

Mercredi 23 juin, c'est au domaine départemental d'Ongnac, à Villeneuve-de-Marsan, que s'est tenu le conseil d'exploitation de l'Office de tourisme des Landes d'Armagnac (OTLA).

Madeleine Simao, directrice de l'office, présentait les grandes lignes de la réunion et enchainait sur l'organisation de la saison et des horaires d'ouverture des bureaux. Elle annonçait également une nouveauté importante, à savoir le déploiement d'un stand mobile qui permettra à l'OTLA d'aller au-devant des clientes, à la rencontre des habitants et visiteurs de passage, sur les lieux de visite ou chez des prestataires, mais aussi à l'occasion d'événements ponctuels drainant un public important.

#### Offre écoresponsable

Marilyn Woehrel, chef de projet pour l'animation de l'appel à projet régional « Ecodestination », intervenait ensuite afin de présenter le programme d'actions articulé autour de la qualification d'une offre touristique écoresponsable, de l'accompagnement des prestataires à la transition écologique via un plan de formations, de la stratégie numérique et de la

modernisation des offices de tourisme. Dans le cadre de ce dernier axe, une mission d'accompagnement de l'OTLA sera mise en place pour son schéma d'accueil et de diffusion de l'information au regard des clientes, de l'organisation actuelle, des bureaux et de l'accueil mobile et des projets à venir.

Le premier projet à voir le jour dans les Landes d'Armagnac - un parcours pédestre d'environ 3 kilomètres -, se situera à Labastide-d'Armagnac et sera opérationnel début août. D'autres parcours sur Saint-Justin et Roquetaillont sont à l'étude.

Bernard Arrat